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Niegan vecinos contacto recientecon autoridades

Rechazanacuerdo
porEstadioAzteca

Cuestionan que una
consulta deba pasar
por aval de Gobiemo
para llevarsea cabo

ALEJANDRO LEÓN

La Asamblea Ciudadana
Tlalpan-Coyoacáncontralas
Mega Construccionescues-
tionóque la Jefade Gobier-
no,Claudia Sheinbaum,ha-
ya aseguradoque existeun
acuerdocon vecinossobre
un nuevoproyectoderemo-
delacióndelEstadioAzteca.

Pues,remarcó,almenos
a losvecinosqueintegranla
Asamblea,quehasidounade
las principalesopositorasal
proyecto,no les ha sido pre-
sentadoun nuevoplan.

Particularesbuscan im-
plementarun proyectode
modernizacióndel Estadio
Azteca,el cual será sededel
MundialdeFutbolde2026.

“Sorprendiómuchísimo
alosvecinosesadeclaración
(deSheinbaum)porqueno
sabemosaquévecinossere-
fiere,enloquerespectaalos
quenos hemosmanifestado
en estosúltimosmeses,no
hemos tenido ningún acer-
camientoconJefaturadeGo-
bierno”,comentóNataliaLa-
ra,integrantedelaAsamblea.

Recordóque el último
contactoquetuvieronconla
CDMX fueenagostoconel
Secretariode Gobierno,Mar-
tíBatres,quienprometióque
llamaríaalosvecinoscuando
hubieraun nuevoproyecto,
locualnoha sucedido.

Laracuestionólospermi-

sosqueyaobtuvounaempre-
sa por partedelSistemade
Aguas de la Ciudadde Mé-
xico (Sacmex)y de la Secre-
taríadeDesarrolloUrbanoy
Viviendaparaconstruirun
centrocomercialenAvenida
CircuitoAztecasnúmero42.

El cualesun prediopri-
vado,donde actualmentese
cultivaelpastode lacancha
delEstadio.

“Nosotrosvemos que por
lo menos,los permisos los
tienen,aunqueel proyecto
nonoslohayanpresentado.

“SegúnMartí Batresno
hayningúnimpedimentopa-
ra que se realiceel proyec-
to,nosotrosvemosquehubo
opacidaden la autorización
delpolígonodeactuaciónque
ledaelusode sueloparala
construcciónde estemega-
proyecto”,expresóLara.

Apuntó que aún se en-
cuentrantratandode reunir
mil 800 firmas en las colo-
niasqueconformanel área
deimpacto,paraentregarlas
a autoridadesy asísolicitar-
lesquerealicenunaconsulta
ciudadanavinculantesobre

elproyectoEstadioAzteca.
Perocriticóquela Ley

deParticipaciónCiudadana
establecequeseráelGobier-
no de la Ciudadde México
elquehagalavalidaciónde
la peticiónde la consultay,
posteriormente,determine
si envíao no lapropuestaal
InstitutoElectoralcapitalino.

“Estasfirmastienenque
ir a laJefaturadeGobierno
y estaautoridadtieneque
decidirsi llevaacaboonoel
proceso”,advirtió.

Natalia Lara,
Asamblea Ciudadana

A sorprendió
muchísimo a
losvecinosesa
declaración
(deSheinbaum)
porqueno sabemos
aquévecinos se
refiere(...)no hemos
tenidoningún
acercamiento”.


